

# *Concluyó en La Habana evento informático de la construcción*

---



La Habana, 30 de nov (RHC). El Noveno Congreso de Información Científico Técnica de la Construcción cubana concluyó después de tres días de valoraciones y debates acerca de aplicaciones informáticas.

Los más de 100 profesionales de esta esfera laboral mayormente cubanos que incluyó la representación de México y Ecuador fundamentaron como imprescindible el uso de informaciones para los trabajos.

Se manifestó que esos conocimientos se precisan introducir en diseños, estilos exteriores e interiores, estructuras, calidad de ejecución, normas, costos económicos y dimensión de las edificaciones.

Los temas de las conferencias en este evento se relacionaron con ingeniería civil, informática en la graduación de estudiantes universitarios, investigación científica, estrategia de comunicación, uso de cámaras fotográficas digitales y gestión de comunicaciones entre entidades, además de otros aspectos evaluados y debatidos.

Al concluir el evento sus participantes unieron criterios de que la informática en sus trabajos constituyen avances para la calidad de edificaciones terminadas, valoraciones de labores arquitectónicas, correcta utilización de materiales, y esencialmente utilizar los conocimientos científico técnicos requeridos, aspectos que se evaluarán en próximos dos años durante el décimo congreso relacionado con estas aplicaciones en el sector de la construcción cubana.

por Lorenzo Oquendo

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148985-concluyo-en-la-habana-evento-informatico-de-la-construccion>



**Radio Habana Cuba**